

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 15. Januar 2014

Ortsschilder „Wiesbaden-Schierstein“ an Radwegen [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0004

Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob es möglich ist, an Radwegen, die nach Schierstein hinein führen, entsprechende Hinweisschilder auf unseren Ortsteil an den Gemarkungsgrenzen anzubringen. Das gilt speziell für den Fernradweg R3 von Rüdesheim nach Tann.

Begründung:

An vielen Radwegen in Deutschland gibt es derartige Schilder, die Ortsfremden die Orientierung erleichtern. Speziell am Fernradweg R3, der am Rhein durch Schierstein verläuft, halten wir eine Beschilderung, wie sie auf der nebenstehenden Fotomontage dargestellt ist, für sinnvoll. Dabei sollten bei der Gestaltung natürlich eventuelle Vorgaben des Landes Hessen oder des Bundes eingehalten werden.



+

+

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.
1007 z. d. V.

Egert
Ortsvorsteher